PERSONALITY :
e Joyeuse - Happy
e Douce - Sweet
e Affectueuse - Affectionate
e Courageuse - Brave

HER HISTORY :

Sabla était autrefois une petite souris de mer, née sur un galion
pirate qui a toujours révé de découvrir le monde au-dela des vagues.
Elle portait un bandana fait d’'un vieux chiffon orange et s’était
fabriquée un mini chapeau pirate. Lors d’une tempéte, Sabla se
retrouva emportée par une vague qui la conduisit sur une ile
inconnue ; Pirates World. Elle y fit la connaissance de Sablor, un ours
pirate rusé au grand cceur qui, lui aussi, venait de découvrir I'ile par
hasard. Amusé par la bravoure de Sabla, Sablor lui proposa de devenir
sa partenaire d’aventure. Depuis, Sabla et Sablor ne se quittent plus.

Sabla was once a little sea mouse, born on a pirate galleon, who
always dreamed of discovering the world beyond the waves. She wore
a bandana made from an old orange rag and crafted herself a tiny
pirate hat. During a storm, Sabla was swept away by a wave that
carried her to an unknown island: Pirates World. There, she met
Sablor, a clever pirate bear with a big heart who had also discovered
the island by chance. Amused by Sabla's bravery, Sablor offered for

her to become his adventure partner. Since then, Sabla and Sablor
have been inseparable.



